



Collection
Ateliers d'Art de France

LUCIE ÉDITIONS / ATELIERS D'ART DE FRANCE

Catherine Chanteloube

Peintre pendant quinze ans, Catherine Chanteloube a choisi de troquer les couleurs et les pinceaux contre le fil et l'aiguille en 1999. Depuis, elle crée des sculptures textiles aux formes douces et épurées, privilégiant la courbe et la spirale, dans une gamme de couleur restreinte : beige, jaune paille, écru, blanc cassé, brun, gris. Parfois avec le renfort de ciseaux et d'amidon, elle coud, pique et brode un monde souple et sans angle, un monde de toiles et de tissus, de fils et de ficelles, savamment assemblés, noués, effilochés et structurés. Cônes et cocons, fleurs et pétales, herbes et animaux s'épanouissent, après de longues heures d'un travail patient et minutieux, dans ses installations, ses décors scéniques ou ses expositions. Une œuvre à la présence légère et ondulante qui sublime la lumière, joue sur les transparences et apprivoise le mouvement, sensuellement, paisiblement.

After working as a painter for 15 years, Catherine Chanteloube decided to swap her paints and brushes for a needle and thread in 1999. Since then, she has been creating textile sculptures with soft, pure lines, using lots of curves and spirals and a limited range of colours: beige, straw yellow, ecru, off-white, brown and grey. Sometimes with the help of scissors and starch, she sews, stitches and embroiders a smooth, cornerless world, a world of cloths and fabrics, threads and string, skilfully assembled, tied, frayed and structured. Cones and cocoons, flowers and petals, grasses and animals come to life after long hours of patient, meticulous work in her installations, scenic decorations or exhibitions. A work with a light, undulating presence that sublimates light, plays with transparency and brings out movement sensually and peacefully.

— COLLECTION 2009 (SCULPTURES TEXTILES) —

► *Coquilles*, toile de lin et toile métisse, ficelle de lin, fils d'arcade, fils à coudre, 6 à 14 x 8 à 16,5 cm, 2006.

Coquilles, linen and linen-cotton fabric, linen string, threads, 2,34 to 5,46 x 3,12 to 6,43 in, 2006.

